

能代公園が美術館に



花をモチーフにしたライブペイントを行ったアーティストの玖留巳さん

能代市で「秋のアート祭り」



つばめの森保育園の園児らが完成させた「芸術は爛発だ！」



カメラすけち

秋を感じさせる花材で髪を飾り付けたパフォーマンス「花装い」



さびついた釘の独特な風合いが特徴的な作品も出展

〇…能代市の能代公園は、日
まの(中間)能代公園のアー
ト祭りが開かれた。園内各
所に展示された多彩な作品は、
踊りや童謡のステージなど、地
た市民を魅了した。

〇…市民芸術フェスティバル
委員会の主催で、令和5年の「能
代公園立休形展」から数えて
6回目。市内外の作家が木彫や
コンクリート彫刻「ロイヤル
ト、絵画、ステンレス芸術、つ



どっしりと構えた姿が印象的なワシの木彫



英国の世界遺産「ストーンヘンジ」を再現したミニチュア作品は、来場者の関心を集めた



かつて能代高や旧能代北高の美術部員が制作した立体造形作品も展示された



松風庵にはステンレス工芸や絵画がずらりと並んだ



本物と見まごう完成度の石ころアートが今秋も登場



跳びはねようとする子どもを表現したコンクリート彫刻